



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL
SAN MIGUEL**



“Año de la Diversificación Productiva y el Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 048-JUL-OCR-UGEL-SAN MIGUEL-2015

**San Miguel: Premian a ganadores del I Concurso de
Declamación Poética**

Estudiantes fueron Premiados con diplomas y premios económicos.

El pasado 17 de julio y en auditorio del Instituto “Alfonso Barrantes Lingan” se llevó a cabo el I concurso de declamación poética denominado “Octavio Lingan Celis - Armando Romero Tejada” donde participaron estudiantes de diferentes colegios de nuestra provincia.

El acto se desarrolló en medio de una gran concurrencia de público donde participaron 12 estudiantes de 6 colegios de nuestra provincia; asimismo, se realizó en dos categorías: Categoría A (estudiantes de 1° y 2° grado) y la categoría B (estudiantes de 3°, 4° y 5° grado).

Los ganadores se hicieron acreedores de premios económicos y diplomas, los mismos que fueron donados por la Mag. Rosa Castañeda y gestionados por la asociación provincial de escritores (APESAM).

El primer puesto en la categoría A lo ocupó Edison Correa Espinoza de la I.E “La Totorá” con el poema “Calquis Querido”; el segundo lugar lo obtuvo Keyla Hernández Bazán con el poema “Tejedora Ancestral” y el tercer puesto fue para Damary Vásquez Rodas con el poema “La falta que ama”, los dos últimos de la I.E “Agua Blanca”.

En la categoría B los ganadores fueron: Primer puesto Carlos de la Cruz Ortiz, con el poema “Cajamarca Hermosa”, el segundo puesto lo ocupó Keiko Vásquez Rodas con el poema “Verdades Amargas” ambos de la I.E “Agua Blanca” y el tercer puesto fue para Moisés Espinoza Estrada con el poema “La leyenda de Horcón” de la I.E “Eleuterio Gálvez Espinoza”.

La directora de la Ugel Liliam Sánchez, felicitó a los ganadores y destacó la importancia y éxito de este tipo de concursos, lo que incentiva a estudiantes, profesores y entidades a promover y desarrollar más eventos culturales, los mismos que permitirán elevar la cultura poética y artística de San Miguel.

De otra parte, agradeció a los docentes por su participación y además expresó su distinguido saludo a los integrantes de la asociación provincial de escritores y artistas sanmiguelinos (APESAM) y la Mag. Rosa Castañeda por la colaboración con dichos premios.

***Se agradece su difusión.
San Miguel, 21 de julio del 2015.***

**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**